
一 般 質 問 通 告 事 項 一 覧 表 

 

平成１８年第３回瑞穂市議会定例会 

【会派代表質問】 

順序 通 告 事 項 通告会派 

１ 
１ 瑞穂市の財政について 

２ 国民健康保険（国保）税について 
翔の会 

２ 

１ 市長の来期出馬について 

２ 治水と防災について 

３ まちづくり提言について 

新政会 

３ １ 障害者自立支援法について 日本共産党瑞穂市議員団

４ １ 地方公務員定数削減に関する市側の考えについて 民主党瑞穂会 

５ １ 下水道事業について 改革 

 

【個人質問】 

通告順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 来年５月末に任期満了となる市長選挙に再出馬の予定は 

２ 国民健康保険税率の見直しについて 

３ 瑞穂市国民保護計画について 

４ コミュニティバスの利便性向上について 

３番 

若園 五朗 

２ 

１ 瑞穂市第１次総合計画にかかわる実施計画の具体的内容について 

２ 学校給食事業の今後について 

３ 適齢児童の保育園、幼稚園の受け入れについて 

２番 

篠田 徹 

３ １ 旧勤労者福祉施設の跡地利用方法について 
１５番 

星川 睦枝 

４ 
１ 市の公共施設用地に多数点在している借地について 

２ 校区別地域活動について 

４番 

浅野 楔雄 

５ 
１ 障害者自立支援法について 

２ 柿の価格安定政策について 

１１番 

小寺 徹 

６ 
１ 瑞穂市の子育て支援策、特に学童保育について 

２ 瑞穂市の下水道計画について 

７番 

熊谷 祐子 

７ 

１ 誘致企業と誘致について 

２ まちづくり法について 

３ 家庭教育の新聞報道について 

４ 財政運営について 

１６番 

棚瀬 悦宏 

８ 

１ 次期市長選について 

２ 経常経費の３０％カットについて 

３ 政治倫理条例について 

４ 政策形成過程への住民参加及び政策評価の第三者機関の設置について 

１９番 

西岡 一成 

９ 

１ 小学校における英語教育について 

２ 区長の役割、位置付けについて 

３ 岐阜南部横断のハイウェイ（国道２１号バイパス）市内６車線化について 

４ 市単独の消防運営について 

８番 

堀 孝正 

１０ 
１ 地方公務員定数削減に関する市側の考えについて 

２ 持続可能な循環社会を創るため市の施策は 

１２番 

松野 藤四郎

１１ 

１ 市道路側溝の清掃等について 

２ シルバー人材センターの充実について 

３ 旧穂積町時代からの下水道事業について 

２０番 

広瀬 捨男 

 


